

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN SRI ASIH
Kelas/Semester : II (dua)/1(Ganjil)
Tema 4 : Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema 1 : Hidup Bersih dan Sehat di Rumah
Pembelajaran ke : 1 (satu)
Alokasi Waktu : 1 X Pertemuan (6X35 Menit) (10 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mendengarkan contoh dari guru, peserta didik dapat membedakan panjang dan pendek bunyi pada lagu anak menggunakan simbol dengan benar.
2. Melalui tanya jawab, peserta didik dapat menyebutkan isi teks yang dibacakan berkaitan dengan lingkungan sehat.
3. Melalui penugasan, peserta didik dapat mencatat isi teks yang berkaitan dengan lingkungan sehat.
4. Melalui penugasan, peserta didik dapat membaca teks pendek yang berkaitan dengan lingkungan sehat.
5. Dengan mengamati gambar, peserta didik dapat menentukan ruas garis yang membatasi model bangunan datar secara benar.
6. Dengan penugasan, peserta didik dapat mengidentifikasi ruas garis yang membatasi model bangunan datar secara tepat.

B. LANGKAH – LANGKAH PEMBELAJARAN

Pendahuluan (1 menit)	<ul style="list-style-type: none">➤ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran➤ Memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin➤ Menyampaikan tujuan pembelajaran hari ini
Kegiatan Inti (7 menit)	<p>Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Memberi contoh lagu “Membuang Sampah” perhatikan teks utuh lagu “Membuang Sampah”➤ Peserta didik membaca teks tentang “Rumah yang Bersih Menyehatkan” dengan lafal dan intonasi yang tepat <p>Bernyanyi</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Peserta didik diajak menyanyikan lagu “Membuang Sampah” sesuai dengan panjang pendeknya nada <p>Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Peserta didik diajak mendengarkan pembacaan teks percakapan yang ada di buku siswa➤ Peserta didik diarahkan untuk mengamati gambar tentang lingkungan rumah yang bersih dan sehat

	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik diarahkan untuk mengamati gambar alat-alat kebersihan. <p>Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik diarahkan untuk mengerjakan soal-soal evaluasi yang terdapat di buku siswa
Penutup (2 menit)	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Bersama – sama peserta didik membuat kesimpulan/rangkuman hasil belajar selama sehari ➤ Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti ➤ Mengajak semua peserta didik berdoa menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran)

C. PENILAIAN

Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
 Pengetahuan : Penugasan
 Keterampilan : Praktek dan Portofolio

Mengetahui :
Kepala SDN SRI ASIH

Pagaden Barat , 15 Mei 2021
Guru Kelas II

SUHARIM, S.Pd.SD/I
NIP. 196408727 198603 1 007

DEVY HERVINI, S.Pd